
Pièces 15 Pièces

Superficie 25550 m²

Référence 84775293

Prix 7 995 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Découvrez cette magnifique propriété située à Mougins, dans le sud de la France,

offrant un cadre luxueux et des équipements haut de gamme. Cette villa propose

une expérience de séjour inoubliable dans un environnement prestigieux. Voici une

description  détaillée  de  cette  demeure  d'exception.À  l'extérieur,  cette  villa  est

entourée  d'un  vaste  terrain  paysager  offrant  intimité  et  tranquillité.  Le  jardin

paysager  accueille  une  grande  piscine  à  débordement,  un  véritable  havre  de

fraîcheur  et  de  détente  durant  les  chaudes journées estivales.  Vous pourrez  vous

prélasser au soleil sur les chaises ...

Discover  this  magnificent  property  located  in  Mougins,  in  the  south  of  France,

offering  a  luxurious  setting  and  top-of-the-range  facilities.  This  villa  offers  an

unforgettable  holiday  experience  in  prestigious  surroundings.  Here  is  a  detailed

description  of  this  exceptional  residence.Outside,  the  villa  is  surrounded  by

extensive  landscaped  grounds  offering  privacy  and  tranquillity.  The  landscaped

garden is home to a large infinity pool, a real haven of coolness and relaxation on

hot  summer  days.  You  can  soak  up  the  sun  on  the  sun  loungers  and  under  the

parasols provided. In addition, a ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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